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«ПРАЙМ» 

Минэкономразвития ожидает снижения цены на нефть ниже 

$100 за баррель к концу года 

Об этом заявил замглавы ведомства Андрей Клепач. 

"Я думаю, что к концу года или в начале следующего есть большая 

вероятность, что цена на нефть может быть ниже 100 долларов за баррель", - сказал 

он журналистам. 

Клепач не стал уточнять, до какого уровня может снизиться цена на нефть, но 

отметил: "Я не думаю, что сильно". 

При этом замминистра добавил, что министерство пока не меняет свой 

прогноз по среднегодовой цене на нефть Urals на этот год - 105 долларов за баррель 

и на следующий год - 101 доллар за баррель, прогноз на 2015 год - 100 долларов за 

баррель. 

http://www.1prime.ru/oil/20130628/764513755.html  

 

http://www.1prime.ru/oil/20130628/764513755.html
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«РБК» 

А.Клепач объяснил снижение курса рубля спекуляцией 

Сегодняшнее снижение курса рубля носит спекулятивный характер и связано 

с восприятием некоторых заявлений, влияющих на валютный рынок, отметил 

замглавы. "При этом уровне цен на нефть условий для дальнейшего ослабления 

рубля нет", - сказал А.Клепач. 

В то же время он не видит причин и для укрепления курса рубля. "После 

недавнего снижения он может чуть-чуть отыграться", - прогнозирует замглавы 

МЭР. 

http://top.rbc.ru/economics/28/06/2013/863819.shtml  

  

«РИА Новости» 

S&P подтвердило рейтинги России со стабильным прогнозом 

Международное рейтинговое агентство Standard & Poor's подтвердило долго- 

и краткосрочные суверенные кредитные рейтинги России в иностранной и 

национальной валюте на уровнях "BBB/A-2" и "BBB+/A-2" соответственно, прогноз 

по рейтингам стабильный, говорится в пресс-релизе агентства. 

В то же время агентство сохранило долгосрочный рейтинг РФ по 

национальной шкале на уровне "ruAAA". 

"Госбюджет и экономика в целом остаются уязвимыми к колебаниям в 

ключевых экспортных ценах, в частности, на нефть. Эти недостатки 

компенсируются относительно низким уровнем госдолга и относительно 

стабильным внешним положением России", — считает агентство. По его оценкам, в 

2013 году ВВП на душу населения в России вырос до 15,3 тысячи долларов. 

http://ria.ru/economy/20130628/946311290.html#ixzz2XVLw9O4U  

 

 «Коммерсант» 

"Красные директора" умеют ждать 

Главным выгодополучателем третьей волны приватизации будут 

госкомпании. Правительством в основном одобрен трехлетний план приватизации 

на 2014-2016 годы, гарантирующий крупнейшим компаниям, включенным в этот 

список, капитализацию для привлечения внебюджетных инвестиций почти на 1 трлн 

руб. 

http://top.rbc.ru/economics/28/06/2013/863819.shtml
http://ria.ru/economy/20130628/946311290.html#ixzz2XVLw9O4U
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http://195.68.141.146/doc/2221415  

 

«Российская газета» 

Россияне перестали смотреть на ценники Россияне перестали 

выбирать магазин по ценовым критериям 

  

Цены товаров перестали быть для россиян решающим фактором при выборе 

магазина. Об этом говорится в исследовании Nielsen Shopper Trends, проводящемся 

в 54 странах мира. Несмотря на то, что с начала 2013 года отмечается постоянный 

рост цен на продукты питания, далеко не все россияне готовы изменить свои 

покупательские предпочтения или сократить ежедневные траты. Такой фактор 

покупательского предпочтения, как "низкие цены на большинство товаров", уходит 

на второй план. 

"Наибольшее значение теперь имеет возможность легко и быстро найти 

нужный товар, постоянное его наличие, хорошее соотношение цены и качества и 

возможность купить все в одном магазине, - отмечает директор отдела 

потребительских исследований Nielsen Россия Мачей Пшибиш. 

http://www.rg.ru/2013/06/28/cena-site.html 

 

«Ведомости» 

Послабления для предпринимателей отложили до 2014 г. 

Вопреки позиции народного фронта предприниматели не получат поблажки 

по страховым взносам в этом году. Для думских единороссов важнее оказалось 

мнение министра труда. 

Вчера комитет Госдумы по труду и социальной политике рекомендовал 

принять во втором чтении инициированный народным фронтом и внесенный 

единороссами законопроект о снижении страховых взносов для индивидуальных 

предпринимателей. Невзирая на протесты авторов закона, документ был согласован 

в версии, одобренной Минтрудом, — в противном случае правительство закон не 

поддержит, сказал депутатам представитель министерства. 

Одобренная версия предполагает, что новые правила вступят в силу лишь с 

2014 г. и будут действовать в течение двух лет.  

Изменить что-либо после голосования комитета будет очень сложно, 

огорчался председатель комитета по экономполитике Руденский в беседе с 

http://195.68.141.146/doc/2221415
http://www.rg.ru/2013/06/28/cena-site.html
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«Ведомостями», законопроект принимается в худшем для предпринимателей 

варианте. По словам Руденского, борьба будет продолжена. 

http://www.vedomosti.ru/politics/news/13619001/ministr-vyshe-fronta#ixzz2XVRkHnQK   

 

«РБК» 

Планируемый дефицит бюджета РТ на 2013 год увеличен втрое 

Сегодня депутаты госсовета Татарстана на 42-й сессии Госсовета приняли в 

первом чтении поправки в бюджет на 2013 год. Общий объем доходов 

республиканского бюджета увеличивается по сравнению с плановыми показателями 

на 16,2 млрд рублей – до 142,6 млрд рублей. Расходная же часть выросла на 24,6 

млрд рублей и составит 154,2 млрд рублей. Таким образом, дефицит бюджета по 

сравнению с планируемым вырос с 3,18 млрд рублей до 11,6 млрд рублей. 

Как сообщил на заседании госсовета РТ министр финансов РТ Радик 

Гайзатуллин, доходная часть бюджета увеличена за счет роста собственных доходов 

(на 2,6 млрд рублей), остатков федеральных средств прошлого года и федерального 

финансирования. Не учтенные ранее в бюджете расходы пойдут на Универсиаду 

(5,5 млд рублей), поддержку сельского хозяйства, малого и среднего бизнеса, 

социальные нужды. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/28/06/2013/863802.shtml  

 

«Татар-информ» 

ГС РТ в I чтении принял новый законопроект «О 

потребительской корзине в РТ» 

Истекает cрок действия закона РТ от 2008 года «О потребительской корзине в 

РТ».  

Законопроект «О потребительской корзине в Республике Татарстан» обсудили 

сегодня депутаты на заседании Госсовета Татарстана. 

Парламентариям документ представил министр экономики республики 

Мидхат Шагиахметов. По словам министра, в проекте закона нормы минимального 

набора продуктов питания приведены в соответствии с VIII зоной методических 

рекомендаций.  

Как сообщил докладчик, принятие законопроекта потребует дополнительного 

финансирования за счет средств бюджета Татарстана. 

http://www.vedomosti.ru/politics/news/13619001/ministr-vyshe-fronta#ixzz2XVRkHnQK
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/28/06/2013/863802.shtml
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После обсуждения законопроект «О потребительской корзине в РТ» был 

принят в I чтении. Ожидается, что во II чтении он будет рассмотрен сегодня. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/06/28/365725/  

 

«Ведомости» 

Министерства опубликовали планы работы на пять лет вперед 

Чиновники со второй попытки подготовили пятилетние планы работы. 

Главное в них — исполнение указов Путина. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13618911/putinskie-pyatiletki  

 

«Бизнес онлайн» 

Радик Гафуров, ассоциация предпринимателей-мусульман 

России: «Честность не отрицает шустрости» 

Создатели ассоциации предпринимателей-мусульман России надеются 

превратить Казань в центр, который бы объединил верующих представителей 

бизнеса. Съезд российских предпринимателей-мусульман вчера в стенах казанской 

мечети «Марджани» собрал около 60 делегатов из разных уголков России (были 

представители Ульяновской, Пензенской областей, республик Мордовия и Марий 

Эл).   

«В основном у нас состоят представители малого бизнеса, очень широкий 

спектр деятельности: небольшие магазинчики, ремонт, обучение и так далее, – 

пояснил состав участников президент ассоциации предпринимателей-мусульман РФ 

Радик Гафуров. – Один из участников даже выращивает селекционный картофель и 

продает его за границу. Из среднего бизнеса несколько человек, и мы нацелены 

увеличить их количество. Средний возраст участников: 30 - 40 лет». 

Некоторые уточнения сделал предприниматель Гимадутдинов: «В чем 

отличие мусульманского предпринимателя от обычного? Во-первых, нельзя давать 

ссуды под проценты и работать с определенными категориями товаров: алкоголем, 

свининой и их производными. Вторая составная часть – это этика бизнеса. 

Например, большое внимание уделяется вопросам социальной ответственности. 

Также в исламе большое внимание уделяется благотворительности.  

http://www.business-gazeta.ru/article/82755/ 

 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/06/28/365725/
http://www.vedomosti.ru/finance/news/13618911/putinskie-pyatiletki
http://www.business-gazeta.ru/article/82755/
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«Российская газета» 

В потребительской корзине Татарстана стало больше фруктов  

28 июня Госсовет РТ в первом чтении принял закон "О потребительской 

корзине в Республике Татарстан". 

Как сообщил министр экономики РТ Мидхат Шагиахметов, необходимость 

пересмотреть норму минимального набора продуктов и непродовольственных 

товаров возникла в связи с тем, что в августе истекает срок действия предыдущего 

республиканского закона о потребительской корзине. В разработке документа 

участвовали депутаты Госсовета РТ, представители профсоюзов, министерств и 

ведомств республики. 

Изначально предполагалось, что законопроект будет принят на этой сессии 

сразу в трех чтениях. Однако он вызвал много вопросов у депутатов. В частности 

депутата Артема Прокофьева удивила заявленная в законопроекте стоимость 

отдельных продуктов. 

- Хотелось бы у представителей органов статистики узнать, где они покупают 

продукты по такой цене! - сказал он. 

Удивил его и состав продуктов и непродовольственных товаров. Он напомнил, 

что в развитых странах в потребительской корзине учитываются даже затраты на 

ремонт автомобиля. А представленный состав товаров, по его мнению, больше 

напоминает набор для выживания. 

Немало вопросов законопроект вызвал и у коммунистов. Хафиз Миргалимов, 

к примеру, сразу сообщил, что в течение дня фракция КПРФ не сумеет 

сформулировать и обосновать поправки в законопроект, поскольку каждую из них 

необходимо аргументировать. В итоге законопроект был принят в первом чтении. 

http://www.rg.ru/2013/06/28/reg-pfo/korzina-anons.html 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.rg.ru/2013/06/28/reg-pfo/korzina-anons.html
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание президиума Совета при Президенте по модернизации 

экономики и инновационному развитию  

Повестка заседания - инновационное развитие железнодорожного транспорта.  

Перед началом заседания президиума Дмитрий Медведев осмотрел 

передвижной выставочный лекционный комплекс ОАО «Российские железные 

дороги» на Рижском вокзале в Москве  

В одном из вагонов поезда-музея Дмитрию Медведеву рассказали о 

различных системах управления движением поездов, в частности, специальной 

системе передачи информации по рельсам. 

В следующих вагонах Дмитрий Медведев ознакомился с системами  

энергосбережения, очистки и обеззараживания воздуха, инновационными 

материалами, которые применяются при строительстве железнодорожной 

инфраструктуры. 

Стенограмма заседания: 

http://government.ru/news/2690 

 

Аркадий Дворкович провёл совещание оргкомитета 

Московского международного форума «Открытые инновации»  

На совещании обсуждались программа форума, который состоится осенью 

2013 года, в том числе молодёжная повестка, а также ряд организационных 

вопросов. 

Форум «Открытые инновации» посвящён новейшим технологиям и 

перспективам международной кооперации в области инноваций. 

На форуме соберутся представители бизнеса, науки, органов власти для 

обмена опытом и анализа основных мировых тенденций в области инноваций. 

http://government.ru/vice_news/2702 

 

 

http://government.ru/news/2690
http://government.ru/vice_news/2702
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Аркадий Дворкович провёл заседание Правительственной 

комиссии по мониторингу и оперативному реагированию на 

изменение конъюнктуры продовольственных рынков  

Участники заседания обсудили прогноз потребительских цен на рынке 

продовольственных товаров на второе полугодие 2013 года, а также текущую 

ситуацию на рынке рыбной продукции, зерна и продуктов его переработки и на 

рынке сахара. 

Заместитель Председателя Правительства Аркадий Дворкович поручил 

продолжить мониторинг ценовой ситуации на рынках. Он также поручил 

Минсельхозу России представить предложения по дополнительным мерам 

поддержки сахарной отрасли, в том числе по таможенно-тарифному регулированию 

импорта сахара-сырца. 

На заседании было принято решение продлить на июль 2013 года проведение 

государственных товарных интервенций на рынке зерна в субъектах Российской 

Федерации, расположенных на территории Уральского, Сибирского, 

Дальневосточного федеральных округов и Оренбургской области, а в случае 

необходимости – в Центральном и Приволжском федеральных округах. 

http://government.ru/vice_news/2694 

 

 «Эффективность работы будет еще выше, если 

предприниматели будут выражать свою точку зрения, выступать с 

инициативами» 

Статья главы департамента развития малого и среднего предпринимательства 

и конкуренции Минэкономразвития Н. Ларионовой в газете «Ведомости» 

Материал посвящен наиболее актуальным вопросам сферы малого и среднего 

предпринимательства, решаемым министерством на текущем этапе. 

Во-первых, по словам Ларионовой, «это известная проблема страховых 

платежей во внебюджетные фонды, которая уже привела к ряду неблагоприятных 

экономических и социальных последствий». С учетом ряда аспектов, которые важно 

учесть при ее решении, разработан и находится на рассмотрении Госдумы 

законопроект о введении дифференцированного подхода к расчету страховых 

взносов для индивидуальных предпринимателей.  

Также Минэкономразвития выступает за продление льгот по уплате страховых 

взносов для отдельных категорий малых предприятий. В первую очередь, речь идет 

о тех, кто осуществляет деятельность в производственной и социальной сферах, на 

длительный срок.  

http://government.ru/vice_news/2694
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И еще одна, не менее актуальная тема — упрощение процедур ведения 

бизнеса. В частности, пристального внимания, по мнению главы департамента, 

сегодня заслуживает вопрос об отмене обязанности индивидуальных 

предпринимателей по ведению кассовых операций.  

Резюмируя, представитель Минэкономразвития призвала предпринимателей 

активнее включаться в работу министерства по мониторингу препятствий и 

ограничений, мешающих осуществлению предпринимательской деятельности. 

«Эффективность этой работы будет еще выше, если предприниматели будут 

выражать свою точку зрения, участвовать в дискуссиях, выступать с инициативами. 

К этому мы и призываем представителей малых и средних компаний. Только за счет 

объединения усилий и позиций мы сможем создать условия для качественного роста 

предпринимательского сектора», - отметила глава департамента развития МСП и 

конкуренции Н. Ларионова. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,657140/ 

 

Комитет Госдумы по социальной политике пока не принял 

решения по законопроекту о страховых взносах для ИП 

Поправки будут обсуждаться на заседании комитета 2 июля, а 3 июля Госдума 

рассмотрит законопроект во втором чтении 

Комитет Госдумы по труду, социальной политике и делам ветеранов в четверг 

на заседании принял решение создать рабочую группу по законопроекту о 

страховых взносах для индивидуальных предпринимателей.  

Ранее сообщалось, что на рассмотрение комитета были предложены поправки, 

предусматривающие сокращение страховых взносов для индивидуальных 

предпринимателей с низким доходом до 1 МРОТ, однако комитет рекомендует 

оставить для индивидуальных предпринимателей с доходом меньше 300 тысяч в год 

страховые взносы исходя из 2 МРОТ до конца года. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,657095/ 

 

Оценка качества утвержденных государственных программ 

Оценка качества утвержденных государственных программ Российской 

Федерации на предмет соответствия нормативной методологической базе по 

разработке и реализации государственных программ Российской Федерации. 

По состоянию на конец июня 2013 г. утверждены 40 из 42 государственных 

программ, разрабатываемых в соответствии с Перечнем государственных программ, 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,657140/
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,657095/
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утвержденным распоряжением Правительства Российской Федерации от 11 ноября 

2010 г. № 1950-р. Все они в целом соответствуют действующей методологии. Тем не 

менее по ряду государственных программ есть недостатки методологического 

характера. 

В этой связи была проведена оценка качества каждой из утвержденных 

государственных программ Российской Федерации. 

Каждая госпрограмма оценивалась специалистами Департамента 

стратегического управления, государственных программ и инвестиционных 

проектов в баллах по критериям в соответствии с градациями, приведенными ниже. 

В результате проведенной оценки все 40 госпрограмм распределены по трем 

группам: 

1. госпрограммы высокой степени проработки, содержащие редакционные 

несоответствия требованиям нормативной методологической базы по разработке и 

реализации госпрограмм (от 30 до 35 баллов); 

2. госпрограммы средней степени проработки (от 20 до 29 баллов); 

3. госпрограммы низкой степени проработки (от 0 до 19 баллов). 

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/strategicplanning/govprograms/doc20

130628_06 

 

На «ТАНЕКО» может быть построен второй «7-миллионник» 

Президент Татарстана Рустам Минниханов на общем годовом собрании 

акционеров ОАО «Татнефть» (Альметьевск) рассказал, за счет чего республика 

сохранит уровень нефтедобычи в 32 млн. т в год в ближайшие десятилетия. По его 

словам, сегодня месторождения ОАО «Татнефть» – это полигоны освоения 

эффективных технологий по всем сегментам нефтяной промышленности, будь то 

геология, бурение или капитальный ремонт. 

Наряду с добычей битумной нефти приоритетными направлениями 

инновационного развития компании, по словам Рустама Минниханова, должны 

стать ввод в активную разработку запасов карбонатных коллекторов, увеличение 

добычи из слабопроницаемых коллекторов, разработка и внедрение новых методов 

увеличения нефтеотдачи. Он назвал это колоссальными резервами. Работа по этим 

направлениям уже организована, добавил Президент РТ. 

Далее, отвечая на вопросы представителей СМИ, Президент Татарстана 

сообщил о планах по развитию нефтепереработки. В частности, он сказал: «Наша 

мечта – построить второй «7-миллионник» на нефтеперерабатывающем комплексе 

«ТАНЕКО» в Нижнекамске».  

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/strategicplanning/govprograms/doc20130628_06
http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/strategicplanning/govprograms/doc20130628_06
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Ближайшими же задачами он назвал углубление переработки и повышение 

качества продукции «ТАНЕКО», строительство комплекса по переработке тяжелых 

остатков. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209770.htm 

 

Совет директоров ОАО «Татнефть» снова возглавил Рустам 

Минниханов 

Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов, выступая на годовом 

собрании акционеров ОАО «Татнефть», охарактеризовал отчетный год как 

непростой для республики. При этом благодаря устойчивой работе базовых 

отраслей, прежде всего нефтедобычи, нефтепереработки и нефтехимии, итоги года 

стали успешными. 

Валовый региональный продукт (ВРП) вырос на 5,5 процента и составил 1 

трлн. 415 млрд. рублей. Поставлена задача к 2016 году довести этот показатель до 2 

трлн. рублей. При росте промышленного производства на 7 процентов производство 

нефтепродуктов выросло на 26 процентов. С вводом в строй в 2012 году комплекса 

нефтеперерабатывающих и нефтехимических заводов «ТАНЕКО» в РТ 

переработано более 14 млн. тонн собственной нефти. Республика стала шестым 

регионом страны по этому показателю. 

В этом году республика отмечает 70-летие с начала промышленной 

разработки нефтяных месторождений и 60-летие нефтяной столицы Татарстана – 

города Альметьевска, напомнил Президент РТ.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209612.htm 

 

Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар Халиков 

принял участие в собрании акционеров ОАО «КАМАЗ» 

Сегодня в Набережных Челнах под председательством генерального 

директора «Ростеха», председателя Совета директоров ОАО «КАМАЗ» Сергея 

Чемезова состоялось годовое общее собрание акционеров ОАО «КАМАЗ». В 

мероприятии приняли участие Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар 

Халиков, генеральный директор ОАО «КАМАЗ» Сергей Когогин. 

«За короткий срок «КАМАЗ» смог занять достойное место среди мировых 

производителей грузовой техники, привлечь в качестве партнера крупнейшего 

немецкого производителя - компанию Daimler, - заявил, открывая собрание, Сергей 

Чемезов. В последние годы компания вкладывала средства в модернизацию 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209770.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209612.htm
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производства и обновление модельного ряда грузовиков, внедрила программу по 

сокращению издержек на предприятиях.  

Собрание акционеров проголосовало по решению Совета директоров ОАО 

«КАМАЗ», предложившего по итогам финансово-хозяйственной деятельности ОАО 

«КАМАЗ» в 2012 году выплатить дивиденды по акциям ОАО «КАМАЗ» за 2012 год 

в размере 10% от чистой прибыли материнской компании по РСБУ. Таким образом, 

размер дивидендов составит почти 500 млн. рублей. Кроме того, пять процентов от 

прибыли предложено направить на формирование резервного фонда ОАО 

«КАМАЗ», более 600 млн. руб. – на погашение убытков прошлых лет, более 3,5 

млрд. - на финансирование инвестиционной программы. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209771.htm 

 

Нормативно-правовые акты Республики Татарстан планируется 

публиковать также на сайте pravo.tatarstan.ru 

На заседании Госсовета РТ министр юстиции Республики Татарстан Мидхат 

Курманов выступил с докладом о законопроекте, касающемся порядка 

опубликования и вступления в силу законов и иных нормативно-правовых актов 

Республики Татарстан по вопросам защиты прав и свобод граждан человека и 

гражданина. Проект закона был принят в первом и третьем чтениях.  

Как было отмечено, разработка законопроекта обусловлена недостаточностью 

финансовых средств министерств, государственных комитетов и ведомств 

республики, необходимых на оплату услуг средств массовой информации по 

опубликованию актов. В связи с этим наряду с официальным опубликованием в 

печатных изданиях в качестве альтернативы предусматривается размещение на 

«Официальном сайте правовой информации Министерства юстиции Республики 

Татарстан» (pravo.tatarstan.ru).  

При этом на сайте будут размещаться только те нормативно-правовые акты, 

которые касаются прав и свобод граждан и рассчитаны на длительный срок. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2050 

 

Депутаты поддержали федеральный законопроект, 

направленный на развитие национальных видов спорта 

На сорок втором заседании республиканского парламента депутаты 

рассмотрели проект федерального закона «О внесении изменений в Федеральный 

закон «О физической культуре и спорте в Российской Федерации», касающийся 

развития национальных видов спорта.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209771.htm
http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2050
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Согласно пояснительной записке, целью проекта закона является уточнение 

статуса национальных видов спорта.   

В России не могут создаваться и действовать общероссийский спортивные 

федерации по национальным видам спорта.  Вместе с тем, как указано в 

пояснительной записке к проекту закона, на сегодняшний день в России 

насчитывается более 60 национальных видов спорта, количество занимающихся 

свыше 100 тысяч человек. Такие национальные виды спорта как лапта, городки, 

татаро-башкирская борьба на поясах и т.д., успешно развиваются во многих 

субъектах России в течение длительного времени.  

Законопроектом, в частности, предусматривается возможность развития 

национальных видов спорта на территории России. Соответственно также 

предусматривается возможность получения общественной организацией, 

развивающей такие виды спорта, государственной аккредитации и приобретение ею 

статуса общероссийской спортивной федерации. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2047 

 

Религиозные организации наделяются правом устанавливать 

требования к священнослужителям  

На сорок втором заседании Госсовета РТ рассмотрен проект закона 

Республики Татарстан «О внесении изменений в Закон Республики Татарстан «О 

свободе совести и о религиозных объединениях». 

С докладом по данному вопросу выступил председатель Комитета по 

культуре, науке, образованию и национальным вопросам Разиль Валеев.  

Законопроектом предусматривается изложение пункта 3 статьи 17 в новой 

редакции. Предполагается, что религиозные организации будут вправе 

устанавливать в соответствии со своими внутренними установлениями условия 

деятельности священнослужителей и религиозного персонала, а также требования к 

ним, в том числе в части религиозного образования.  

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2046 

 

В первом чтении принят законопроект о взаимодействии 

органов государственной власти с Советом муниципальных 

образований РТ 

Сегодня на заседании Государственного Совета был принят в первом чтении 

проект республиканского закона «О взаимодействии органов государственной 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2047
http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2046
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власти Республики Татарстан с Советом муниципальных образований Республики 

Татарстан». 

В соответствии с законопроектом к полномочиям предлагается отнести: 

информирование Совета муниципальных образований о подготовке органами 

государственной власти проектов нормативных правовых актов, регулирующих 

вопросы организации и осуществления местного самоуправления; создание 

совместных консультативно-совещательных органов;    оказание органами 

государственной власти Совету муниципальных образований информационной, 

организационно-методической и иной поддержки, а также      иные полномочия в 

соответствии с федеральным и республиканским законодательством. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2043 

 

Основания на получение бесплатных участков на строительство 

будут расширены 

Парламентарии поддержали проект закона «О внесении изменений в статью 

6.1 Закона Республики Татарстан «О государственной поддержке развития 

жилищного строительства в Республике Татарстан», проголосовав за него в первом 

и третьем чтении.  

По словам Мунира Гайнуллова, законопроектом предлагается установить, что 

земельные участки могут быть предоставлены специализированным организациям, 

осуществляющим строительство жилья для молодых семей, многодетных семей, 

детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, участников Великой 

Отечественной войны и других категорий граждан. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2042 

 

Принят закон «Об Уполномоченном при Президенте Республики 

Татарстан по защите прав предпринимателей» 

С докладом по данному вопросу выступил министр юстиции РТ Мидхат 

Курманов.  

Проект закона Республики Татарстан «Об Уполномоченном при Президенте 

Республики Татарстан по защите прав предпринимателей» подготовлен в 

соответствии с Федеральным законом от 7 мая 2013 года № 78-ФЗ «Об 

уполномоченных по защите прав предпринимателей в Российской Федерации». 

В соответствии с законопроектом Уполномоченный назначается Президентом 

Республики Татарстан по согласованию с Уполномоченным при Президенте 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2043
http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2042
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Российской Федерации по защите прав предпринимателей с учетом мнения 

предпринимательского сообщества. Срок его полномочий составляет 5 лет. 

«Основными задачами Уполномоченного являются защита прав и законных 

интересов субъектов предпринимательской деятельности на территории Республики 

Татарстан, оказание им юридической помощи, содействие развитию общественных 

институтов, ориентированных на защиту прав и законных интересов субъектов 

предпринимательской деятельности, взаимодействие с предпринимательским 

сообществом, осуществление контроля за соблюдением прав и законных интересов 

субъектов предпринимательской деятельности органами исполнительной власти 

Республики Татарстан, органами местного самоуправления, – отметил министр 

юстиции РТ. – Хочу подчеркнуть, что должность Уполномоченного при Президенте 

Республики Татарстан по защите прав предпринимателей является государственной, 

а данное лицо наделяется государственными полномочиями. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2048 

 

Рост прожиточного минимума в республике составил 26 

процентов 

На сорок втором заседании Госсовета РТ приняты законопроекты «О 

потребительской корзине в Республике Татарстан» и «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Республики Татарстан».  

С докладом по проекту закона «О потребительской корзине в Республике 

Татарстан» выступил министр экономики Республики Татарстан Мидхат 

Шагиахметов. 

 … 

В ходе обсуждения представленного законопроекта депутаты задали министру 

вопросы, касающиеся денежного выражения потребительской корзины и опыта 

соседних регионов по Приволжскому федеральному округу.  

По словам Мидхата Шагиахметова, величина прожиточного минимума 

определяется на основании потребительской корзины. Рост прожиточного 

минимума составил 26 процентов. По состоянию на первый квартал 2013 года 

прожиточный минимум на душу населения составляет 5884 рубля.  
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